
本报讯（记者 欧苗苗 通

讯员 林慧）近日，市黑眼睛公

益发展中心受湖岭镇金川学

校的邀请，再次将“愿望树”

公益项目带进学校，该校的

83名学生将为实现自己的愿

望而努力。

据了解，这是该校第二

次 参 加“ 愿 望 树 ”项 目 ，因

此对于如何通过自己的努

力实现愿望，学生们也早已

熟记于心。一位刚写完愿

望卡的七年级学生小陈说，

虽然上学期没有实现自己

的愿望，但是这学期他会更

加 努 力 实 现 自 己 的 愿 望 。

该校相关负责人也表示，上

学 期 在 学 校 开 展 的“ 愿 望

树”活动，对学生有着自我

监督的作用，特别是一些后

进生和平时爱“捣蛋”的学

生，为了实现愿望，努力改

掉学习和生活上的坏习惯。

据了解，金川学校是一

所集小学、初中教学于一体

的学校，全校共有93人，其中

留守儿童居多，83 个愿望将

于近期开展线上和线下“愿

望认捐”。

83名学生将为愿望而努力

“愿望树”再进金川学校

本 报 讯 ( 通 讯 员 潘 虹

记者 杨微微)日前，一的哥

捡到一手机，找到手机店想

解锁留自用，并向手机店支

付 解 锁 费 、维 修 费 共 计

1600 元，最后觉得不划算，

又以 1500 元让店家回收。

最终这一算，的哥“白捡”的

手机不仅没有白捡还倒贴

100 元。于是，这位小哥要

为自己“维权”讨说法。

原来，的哥两天前捡到

一只 iPhone 6 手机，欣喜之

下，立即奔往某手机维修店

解锁。刚开始，店主因觉得

手机来历不明而拒绝，但经

不起小哥的软磨硬泡，终于

答应帮忙。

在登录苹果官网查证

该手机并无盗抢报警记录

后，店主收取了 1600 元的

解锁费，并将手机寄往上级

经销商进行解锁。解锁成

功后，又发现该手机的主板

因曾经更换过而导致串号

不一致，要解决这个问题还

得再交 1500 元。纠结半天

之后，的哥觉得花 3100 元

修部手机不划算，还不如直

接让店家回收。于是，他便

以 1500 元的价格将手机转

让给了店家。

回到家后，的哥越想越

纳闷：“不对啊，我捡了只手

机，然后卖给了店里，可我

一分钱未得，还要付出 100

元呢？”于是，的哥叫上一帮

朋友到手机店讨要 100 元，

店家见状，立马报警。但由

于是消费纠纷，110 出警人

员 给 出 了 可 以 通 过 12315

解决的建议。

市市场监督管理局玉

海所接到投诉，了解事情经

过后，认定该事件由于客体

不合法因而不属于管辖范

围 ，对 双 方 进 行 了 耐 心 劝

导，直到双方情绪平息离开

为止。

[延伸阅读]
我国的《消费者权益保

护法》是维护全体公民消费

权益的法律规范的总称，它

保护的是消费者的“合法”

权 益 。 而 本 案 中 涉 及 的 手

机，虽在苹果官网查询后无

盗 抢 记 录 ，但 由 于 是 拾 遗

物，投诉者不能提供有效凭

证 来 证 明 自 己 对 该 手 机 的

所有权，故投诉者涉及的权

益 不 合 法 ，可 以 认 定 属 于

“新消法”中“不予受理”的

十大情形之一，因此本案不

属 于 工 商 行 政 管 理 机 关 的

管辖范围。

捡了手机却赔了100元
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记者随后联系了锦湖街道

办事处相关负责人，被告知该

桥 梁 由 市 市 政 园 林 局 负 责 修

建。市市政园林局市政工程管

理处负责人林冰告诉记者，这

座 铁 桥 早 就 被 鉴 定 为 危 桥 ，

2012 年就已计划在该铁桥的北

侧修建一座桥，目前该桥梁已

经完成设计图。

计划修建的桥梁是福泉西

路（虹桥北路到邮电北路段）工

程的一部分，有 36 米宽，20 多

米长。“该桥梁建成后，不仅将

大大方便了周围群众出行，也

消除了南侧铁桥的安全隐患。”

林冰说。

然而，福泉西路（虹桥北路

到邮电北路段）工程困在了政策

处理上，新桥建设也因此被拖

延。“我们提出来可以先造桥，这

样涉及到的征地比较少，政策处

理也比较简单。但和村里沟通

后，还是存在一定难度。”林冰

说。

锦湖街道办事处相关负责

人告诉记者，目前正在抓紧该工

程的政策处理，加快政策处理进

度。“先看看能不能对这座铁桥

进行维修，再提醒一下车辆不要

上桥。”该负责人说。

一轿车撞破桥护栏坠入水中，司机幸运逃生

虹桥大厦前的这座铁桥太危险了
■记者 黄君君 通讯员 陶文伟

前日下午17时许，记者得到消息称，

在虹桥北路文化小区，有一辆轿车开进

河里，具体情况未知。记者立即赶往现

场时，司机已脱困并未受伤，他说，在桥

上行驶时，为避让行人才不慎落入河中。

采访发现，该桥梁是一座铁桥，目

前已破损严重，属于危桥。附近居民表

示，经常担惊受怕，希望有关部门出面

维修桥梁。

20 多年驾龄的老司机“栽”进了水里

17时30分许，虹桥北路开始

了晚高峰，车流量较大。记者发

现，事发地点并不是网友反映的

文化小区，而是在虹桥大厦前。

此时，已经有交警在了解情况，现

场还停靠着一辆拖车，而事故车

辆还保持着事发时的样子。

这是一辆黑色的本田轿车，

车头朝下落入水中，前车轮被水

淹没，车辆后备箱大开，后备车

窗破裂。另外，车辆驾驶座内没

有司机和乘客，驾驶座车窗已经

摇下，后座左侧车门打开。

司 机 及 车 内 乘 客 情 况 如

何？轿车是如何落入水中的？

现场围观的市民议论纷纷。在

热心市民的指引下，记者找到了

还在现场的驾驶员吴先生。已

经有 20 多年驾龄的他说起当时

的情形，依旧惊魂未定。

吴先生告诉记者，16时许，他

一个人驾驶车辆从高速下来，打

算将车辆停靠在虹桥大厦前的停

车场。当他右转上桥时，一个行

人从对面急冲冲地跑过来。“不知

道是赶公交车还是打出租车，跑

很快。”吴先生说，吓了一跳的他

赶紧右打方向盘，因为桥梁太窄，

车辆直接冲破护栏落入了水中。

“ 幸 好 人 没 有 受 伤 ，万 幸

了。”吴先生在落入水中后，他赶

紧爬到后座，打开坐车车窗后爬

了出来。

桥梁危险，居民渴望得到安全保障

“前两天还在说，这座桥太

窄了，而且破成这样，迟早会出

事故的。”家住在虹桥大厦的戴

女士说出了自己长久以来的担

忧，“开车真的不敢开这条桥上

面过，走路都得小心翼翼。”

戴女士的担忧不无道理。

记者发现，事发桥梁是一座铁

桥，10多米长，3米多宽，桥梁入

口处设置了2.05米高的限高杆，

但已经被撞变形了。桥面上铺

设了铁板，但因为长期“服役”已

经出现了开裂，车辆开过，桥上

有明显的震感。

同样家住虹桥大厦的金女

士告诉记者，这座铁桥已经有八

九年的历史了，当初修建时，大

厦居民每户出资500元。“我刚搬

进来的时候，周围还是农田，大

厦居民就一起出资建了这座桥

做临时出行用。”她说。而如今，

附近开办了酒店、宾馆，来往的

人流量、车流量都很大。“要是上

下学高峰期，锦湖小学的家长也

会开这边过。”金女士说，目前这

座铁桥已经不堪重负，平时只能

让一辆轿车通行。

记者了解到，从修建至今，这

座铁桥维修过两三次，但危险依

然存在。附近居民都渴望这座铁

桥能得到彻底地维修，或能重新

修建一座崭新的桥梁，不过大家

也不知道该由哪个部门来负责。

新桥图纸已设计好，目前正在政策处理

事故现场


